

AKSHAY RUPARELIA

Founder of Doorsteps – Third Largest Online Estate Agency in the UK

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Sejak usia tujuh belas tahun, Akshay Ruparelia telah membangun mereknya dan berhasil menjadi agen properti online terbesar ketiga, Doorsteps.co.uk. Doorsteps adalah agen online terbesar ke-3 di Inggris dan telah menjual lebih dari £1 miliar rumah dalam 3 tahun. Setelah menghabiskan 5 tahun dalam perubahan yang mengganggu di sektor properti, dengan pertumbuhan lebih dari 500% dalam 4 tahun, ia mampu mengeksplorasi tantangan politik dan ekonomi, termasuk yang mempengaruhi pasar properti.

Dia meningkatkan tim dari 0 hingga lebih dari 60, termasuk rekrutan internasional dan membuat daftar Forbes 30 Under 30 2021 sebagai salah satu penerima penghargaan termuda pada usia 23 tahun.

Topics

- Entrepreneurship
- Property
- RealEstate
- Startups

Tujuannya adalah untuk mengubah hidup. Ubah kehidupan melalui praktik kuno yang langsung mengganggu konsumen dan bantu sesama pendiri, perusahaan rintisan, dan badan amal – ubah kehidupan melalui praktik misi, proposisi nilai, teknologi, dan budaya organisasi berkinerja tinggi yang kuat. Tujuannya adalah untuk meninggalkan warisan yang mengubah hidup – melalui kinerja tinggi dan mendukung orang lain dalam mencapai kinerja puncak. Berbicara memungkinkan dia untuk mengekspresikan antusiasmenya dan menghancurkan kesalahpahaman umum tentang anak muda.

Dia terus membangun dan berbagi pengetahuannya dengan kaum muda melalui program Coaching and Consulting bersama dengan promosi tak kenal lelah dari Skema Kickstart pemerintah, di mana, dia sekarang menjadi pintu gerbang yang disetujui dan bertujuan untuk menempatkan 1000 orang muda ke dalam pekerjaan pada akhirnya. tahun 2021.

Akshay Ruparelia baru saja berbicara di Young Entrepreneur Summit 2021 pada bulan Februari tahun ini, bersama beberapa miliarder dan pengusaha paling sukses di generasi ini.

Dibesarkan dengan 2 orang tua tunarungu, ia berbagi pelajaran dan pengalaman berharga menjadi pengasuh muda di rumah. Dia menolak posisi potensial di Universitas Oxford untuk memulai bisnisnya sendiri pada usia 17 tahun namun dia adalah Alumni 10KSB Universitas Oxford.